

Des masques à Saint-Camille

Belle occasion de visiter le village d'irrésistibles Gaulois de Saint-Camille puisque se tiendra là cette année le deuxième Festival international du masque au Québec. Pour l'occasion, tout le village de Saint-Camille se prépare à accueillir les visiteurs et toute une bande d'invités de la France, de la Belgique, du Mali, du Cameroun, de la Suède et même de l'Ontario. Associé à un réseau mondial qui s'étend déjà sur plusieurs continents, le festival propose une foule d'activités du 26 mai au 5 juin: des ateliers sur la fabrication des masques, des spectacles, des conférences et des tables rondes sur les différentes traditions du masque à travers le monde. On en saura plus et on pourra déjà réserver en visitant le site Internet du festival (www.paysage-seclates.com) ou en faisant le ☎ 819 828-0518.

– *Le Devoir*